

感染症対策を講じた上で

6月12日（日）の日曜参観日への参加ありがとうございました。今後も新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策は続きますが、可能な限り感染対策を講じる中、保護者の方々に児童の様子を見ていただける機会を増やせられたらと考えております。

また、地域にある海上保安大学校の「海神祭（わたつみさい）」や、呉市の綱引き大会の開催など、地域行事も徐々に再開されてきています。新型コロナウイルス感染症への対策をしっかりと講じたうえで、今後再開されていく地域行事にも、たくさんの児童・保護者の方々が参加され、学校と地域と保護者の連携が深まればと思っています。なお、今年度はPTAによる、「海上保安大学校の『海神祭（わたつみさい）』」のパトロールは実施していません。



3年1組 3年2組 「つばめの赤ちゃん」

4年生総合的な学習の時間「自分の命は自分で守る」

4年生は、総合的な学習の時間に「いざというときのために～自分たちの命を守る方法を知ろう～」を学習しています。

5月2日（火）には、実際に町歩きを行い、「通学路近くの危険な場所」の情報を集めました。今後は、集めた情報を分類・整理し、この情報をどのように発信して行くか、児童自ら考えていきます。

この学びができたのは、児童と一緒に地域の町歩きをしてくださった保護者の皆様、事前に何度も地域を歩いて調べて資料を収集し、防災士の井上重人様の支えがあってこそです。この授業の様子は、広島テレビのニュースでも紹介されました。



防災士井上さんの授業を熱心に受けました。



3つのグループごとに「防災の目」を使って町歩きをしました。



「熱中症対策」と「感染症対策」に取り組みます

保護者の皆様には、毎日の健康カードへの記入、水筒の準備など、新型コロナウイルス感染症対策にご協力いただき、誠にありがとうございます。

最近、急に暑くなってきましたが、「熱中症」は命に関わる危険があるため、状況に応じて感染症予防対策よりも熱中症対策を優先させた学習活動を行います。

- 1 呉市小・中学校エアコン運用指針に基づき、適切な温度調整を行います。
- 2 暑さ指数（WBGT）が31℃以上の時間帯は、体育の授業、休憩時間等の運動を屋外・屋内を問わず中止にします。
- 3 体育の授業・屋外での休憩時にはマスクを着用しません。ただし、十分な身体的距離がとれない状況で十分な呼吸ができなくなる場合には、マスクを着用します。また、マスクの着用を希望する場合には着用します。
- 4 熱中症のリスクの高い日には、十分な水分補給などの対応について声掛けを行います。
- 5 暑い時期は、水分をこまめに補給するよう指導します。
- 6 帽子をかぶって登下校することや、登下校時はマスクを外すことを指導します。

今港町小学校では

本校の教育活動に多くの皆様にご支援をいただきましたのでご紹介します。



「ひろしま防災出前講座」で、広島県庁から講師をお招きし、1年生は「自然災害の基礎知識」「VRを用いて土砂災害の体験」など、4年生は人型ロボット「ペッパー」を使って、「マイタイムラインの作り方」「危険な場所から避難すること」などについて学びました。児童は楽しみながらも災害の恐ろしさについて知り、真剣に考えていました。



「租税教室」で、講師に古本憲令様をお招きし、6年生で授業を行いました。税金の種類や意義、身近な使われ方の例について分かりやすくお話をしてくださいました。



呉市教育委員会「トップアスリート派遣事業」で、JTサンダース広島 of the選手をお招きし、5年生のバレーボールの授業を行いました。バレーボールの楽しさを体験しました。（マスクを外して記念撮影しました。）

★教育相談窓口★

○学校電話番号 0823-21-3015

○相談担当 中舩教頭 吉本教諭

玉田教諭 芥川養護教諭

○相談場所 保健室あるいは相談室など



★相談日以外でも対応しますので
遠慮なく相談してください。